

Economía de Nicaragua crecerá un 5% en 2013

Pronostican un crecimiento económico para el país entre 4,7% y 5% en 2013 y una inflación que debe ubicarse entre 5,5% y 6%.

"Para fin del año el crecimiento de la economía nicaragüense podría estar ubicando en un rango entre 4,7% y 5% se espera que la inflación se ubique dentro de un rango entre 5,5% y 6%", Alberto Guevara, indicó el presidente del BCN.

El crecimiento proyectado para este año es ligeramente inferior al del año pasado, cuando Nicaragua creció en 5,2%, y se ubica dentro de los pronósticos previos del BCN.

La inflación también crecerá según lo estimado, los niveles esperados están por debajo del 6,62% registrado el año pasado, indicó Guevara.

"Este resultado obedece principalmente al buen desempeño de la agricultura, la silvicultura, la pesca y minas, y la construcción", aseguró el funcionario.

Por otra parte, el BCN espera que para el cierre de año el gobierno central mantenga un superávit entre el 0,3% y el 0,5% del producto interno bruto.

"El dinamismo en la recaudación tributaria, un gasto prudente y una política de endeudamiento responsable, han permitido una reducción de la deuda pública interna y niveles sostenibles de endeudamiento externo", explicó.

En cuanto al sistema financiero, el BCN prevé que al final de 2013 el crédito crezca cerca del 20% y los depósitos aumenten más del 12%.

“

Este resultado obedece principalmente al buen desempeño de la agricultura, la silvicultura, la pesca y minas

”

No obstante, la economía nicaragüense también espera números negativos, ya que las exportaciones de mercancías se redujeron el 10,3% en los primeros diez meses del año.

El BCN espera que el balance final de las exportaciones no cierre del todo negativo, gracias a un repunte en las ventas de la Zona Franca en el extranjero.

"Este año no lo hemos cerrado, estimamos por \$4.600 millones, es un resultado mixto, tenemos una caída de exportaciones por un lado, pero una recuperación muy importante por el lado de la Zona Franca", sostuvo Guevara.

Si el año cierra como lo previsto, Nicaragua debe exportar hacia fin de año \$28 millones menos que los \$4.628 millones exportados en



Con el crecimiento previsto para 2013, Nicaragua acumulará un promedio de crecimiento de 5% anual. BLOOMBERG/LA REPÚBLICA

2012.

Respecto a las remesas, el crecimiento mostrado de 6% interanual hasta octubre, hacen creer al BCN que cerrarán en \$1.100 millones.

Asimismo, la inversión extranjera directa se ubicará entre los \$1.300 millones y \$1.400 millones, cifras superiores a los 1.284 millones de dólares del año pasado.

Las reservas internacionales brutas finalizarán el año en unos \$2.000 millones, calculó el BCN.

Para 2014 el BCN espera que Nicaragua crezca entre 4,5% y 5%, en un contexto de "mayor dinamismo para la economía mundial, especialmente de Estados Unidos

una estabilidad de los precios internacionales de materias primas, condiciones internas favorables y la ejecución de proyectos de construcción públicos y privados", explicó el funcionario.

En cuanto al sector externo, el BCN espera un déficit en cuenta corriente estable del 13% del PIB, como producto de la recuperación de las exportaciones, que tendrían un crecimiento del 5,5%, y de un ritmo moderado del aumento de las importaciones, del 5,7%.

En 2014 Nicaragua afrontará un déficit fiscal de 0,1% del PIB, especialmente por los gastos de las elecciones regionales de la Costa

Caribe y la inclusión del Bono Solidario en el Presupuesto General de la República.

Guevara enfatizó en que el BCN continuará orientando su política monetaria a conservar niveles de reservas internacionales consistentes con indicadores de cobertura adecuados.

En este sentido, señaló que el Programa Monetario Anual prevé una acumulación de \$50 millones en Reservas Internacionales Netas Ajustadas para 2014, tras alcanzar los \$1.932,1 millones en noviembre pasado.

Managua/EFE